
 
 

École Jacques-De Chambly 
Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement du 12 juin 2013 

tenue au salon du personnel de l’école Jacques-De Chambly  
 
Présences : Philippe Desmarais, Alexandre Allard, Annie Dumoulin, Mathieu 
Beauregard, Élaine Grignon (parents),  Sophie Beaudoin, Catherine Saulnier, 
Katerine Morin (enseignantes), Nancy Simard (personnel de soutien), Julie Leclair 
(service de garde), Geneviève Richard (directrice)  
 
Membres du public :  Aucun 
 
 
1.Ouverture de la réunion 
 
Le président, Philippe Desmarais, ouvre l’assemblée à 18 h 05. Il souhaite la 
bienvenue à tous.  
 
Vérification du quorum : Nous avons quorum 
 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
1. Ouverture de la réunion  
1.1 Vérification du quorum 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal du 14 mai 2013  
4. Suivi au procès-verbal  
5. Parole au représentant du Comité de parents 
6. Points à traiter 
6.1 Bilan du CÉ 
6.2 Prévisions budgétaires 
6.3 Mise en œuvre des services complémentaires 
6.4 Activités extrascolaires 
6.5 Manuels scolaires et cahiers d’exercices 
7. Points d’information 
7.1 Fonds à destinations spéciales - Bilan 
8. Autres projets 
8.1 Activité de financement 
9. Parole au public 
10. Levée de l’assemblée 

 
Madame Richard ajoute à l’ordre du jour initial les points 6.4 et 6.5 alors que 
monsieur Allard ajoute le point 8.1 
 
Katerine Morin, appuyée de Catherine Saulnier, propose l’adoption de l’ordre du jour 
modifié, en laissant l’item « Autres sujets » ouvert. 

 ADOPTÉ CÉ 061-06-13 
  

 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 14 mai 2013 
Le procès-verbal est lu de façon individuelle.  
 
Alexandre Allard appuyé de Sophie Beaudoin, propose l’adoption du procès-verbal 
du 14 mai 2013 avec les modifications suivantes : 
 
- Au point 6.6 retirer le titre de Catherine Saulnier 
- Au point 6.7 ajout d’un « S » à citrouille dans Vente de citrouilles  

ADOPTÉ CÉ 062-06-13 



 
 

 
 

4. Suivis au procès-verbal 
Portes ouvertes : 182 personnes se sont présentées aux portes ouvertes, mais de ce 
nombre très peu ont assisté à la conférence sur l’intimidation. 
 
Rappel aux membres du CÉ : sondage de la CSP sur les écoles offrant des projets 
particuliers. 
 
 
5. Parole au représentant du Comité de Parents 
 
Monsieur Desmarais affirme qu’il n’y a pas de nouvelles informations à transmettre 
depuis la dernière rencontre. 
 

 
6. Points à traiter 
 
6.1 Bilan du CÉ 
 
Madame Richard présente le bilan des activités réalisées par le CÉ.  
À la demande de madame Dumoulin, l’item « activités extrascolaires » est ajouté à la 
liste. 
 
Julie Leclair, appuyée d’Élaine Grignon, propose l’adoption de la liste d’activités 
amandée réalisée par le CÉ 

          ADOPTÉ CÉ 063-06-13 
 

 
6.2 Prévisions budgétaires 
 
Madame Richard présente le rapport budgétaire. Ce budget est établi en fonction du 
nombre d’élèves fréquentant l’école. La diminution du nombre d’élèves à l’école 
pour l’année 2013-2014 aura des impacts sur le budget de fonctionnement. 
 
Catherine Saulnier appuyée de Nancy Simard, propose l’adoption du budget de 
fonctionnement pour l’année 2013-2014 

ADOPTÉ CÉ 064-06-13 
6.3 Mise en œuvre des services complémentaires 
 
Madame Richard présente l’offre de services complémentaires (tels les 
orthophonistes, TES, Psychologue). Un montant sera retiré du poste « service de 
garde » afin de payer une partie de ces ressources.  
 
Ayant été mis au courant de cette situation, le CÉ de l’école De Salaberry a proposé 
de verser à l’école Jacques-De Chambly une somme de 5000.00$ prise à même ses 
budgets, si le besoin étant, pour permettre l’achat de matériel d’art au service de 
Garde. Madame Richard confirme que les budgets ont été réaménagés et que nous 
serons autosuffisants. 
 
Les membres du conseil d’établissement de l’école Jacques-De Chambly ont 
grandement été touchés par cette générosité, et une lettre sera envoyée au CÉ de 
l’école De Salaberry pour les remercier. 
 
Sophie Beaudoin appuyée de Mathieu Beauregard, propose l’approbation de la mise 
en œuvre des services complémentaires. 

APPROUVÉ CÉ 065-06-13 
6.4 Activités extrascolaires 
 
L’organisme Récré-Action a fait des propositions d’activités extrascolaires pour 
septembre 2013. Puisque l’adaptation à la maternelle est exigeante en soi, il est 
entendu qu’aucune activité extrascolaire ne sera offerte aux élèves du préscolaire en 
septembre 



 
 

 
Voici les activités extrascolaires qui seront offertes en septembre 2013 : 
 
• 1er, 2e, 3e cycle : Chorale (Guylaine Levesque) 
• 1er, 2e, 3e cycle : SpeedStack (Récré-Ation) 

 
Katerine Morin appuyée d’Élaine Grignon, propose l’approbation des activités 
extrascolaires retenues pour septembre 2013 
 

APPROUVÉ CÉ 066-06-13  
 

6.5 Manuels scolaires et cahiers d’exercices 
 
Suite à la confirmation des enseignants de 6e année pour l’année prochaine, il y a eu 
une demande d’ajouter un cahier à la liste des manuels scolaires et cahiers 
d’exercices, modifiant à la hausse le montant à débourser (69.15$ à 77.30$). 
 
Julie Leclair appuyée d’Annie Dumoulin, propose l’approbation de l’ajout de ce 
cahier et du nouveau montant à payer. 

APPROUVÉ CÉ 067-06-13 
nterne du service de 

7. Points d’information 
 
7.1 Fonds à destinations spéciales - BILAN 

Madame Richard présente le bilan des fonds à destinations spéciales.  Malgré les 
surplus, il faudra être vigilant considérant la diminution du nombre d’élèves à l’école 
l’an prochain. 
 
 
8. Varia 
8.1 Activité de financement 
 
Monsieur Allard propose au CÉ une activité de financement : Produire et vendre un 
CD de chansons des élèves de la chorale. Un concours d’illustration de la pochette 
pourrait être lancé aux élèves de l’école. 
 
En terminant, madame Richard souligne l’excellent travail des membres du CÉ. Elle 
souligne le départ de monsieur Beauregard dont les enfants changent d’école. Elle 
remercie également les membres en fin de mandat : monsieur Desmarais et monsieur 
Allard. 
 
9. Parole au public 
Aucune personne du public ne s’est présentée à la réunion. 
 
10. Levée de l’assemblée 
L’ordre du jour étant épuisé, Catherine Saulnier propose de lever la séance à 18 h 55. 
 

 ADOPTÉ CÉ 068-06-13  
 
 
 
Élaine Grignon 
Secrétaire  
 
 
 
 
 

Geneviève Richard 
Directrice de l’établissement 

 Philippe Desmarais 
Président du conseil d’établissement 

 


